

* M ä r z *

Ein alter Brauch, man
kennt ihn schon:
Im März, da spielt man
„Rebellion“.

*
Gedeihen die „blauen
Bohnen“ zu sehr,
Seht manchem be-
stimmt das Leben
verquer.

*
Gibt es Oculi keinen
Krawall,
Ist es wahrscheinlich
Látare der Fall.

Foto: Paramount



* A p r i l *

Scheint Ostern die Sonne hell
und schön,
Kann Kumpel auf die Reise
geh'n.

*
Wenn ein rechter Kumpel reist,
Er zuvor mit Andacht preist
Jene Stätte, die ihm nützte,
Und ihn vor dem Winter
schützte.
Also singt er mit Gefühl:
„Lebe wohl, du Flohasyl!“

Foto: v. Bucovich

